#### SUZUKI Schweiz AG

Emil-Frey-Strasse, 5745 Safenwil

 Téléphone
 062 788 87 90

 Fax
 062 788 87 91

www.suzuki.ch www.suzuki-media.ch www.globalsuzuki.com info@suzuki.ch



Safenwil, le 4. décembre 2024

# **SUZUKI comme partenaire Mobility de «Mon ami Barry»**

Suzuki Schweiz AG soutient la production du film «Mon ami Barry» en sa qualité de sponsor et de partenaire Mobility officiel. Pour ce tournage complexe, l'équipe dispose d'une flotte d'onze SUZUKI S-CROSS pour ainsi assurer la mobilité, même sur des lieux de tournage reculés et exigeants. Le film, qui sortira dans les salles de cinéma suisses à l'hiver 2025, raconte une histoire émouvante sur le courage, l'amitié et les sentiments. L'intrigue se déroule au XVIII° siècle, dans l'impressionnant décor du Grand Saint-Bernard.



De gauche à droite : Stefan Gass - directeur général de SUZUKI Schwelz AG, Marcel Wolfisberg - producteur et Markus Welter - réalisateur.

## Une histoire touchante

Georg, douze ans, vit avec les moines de l'hospice du Grand-Saint-Bernard depuis que son frère l'y a abandonné. La seule consolation de Georg sont les chiens du Saint-Bernard, en particulier un chiot chétif qu'il élève en secret et qu'il appelle Barry. Georg entre en conflit avec l'arrogant novice Célestin. Lorsque le père de ce dernier veut acheter Barry, Georg s'enfuit avec le chien dans les montagnes sauvages. Là, il tombe sur Célestin, qui a été séparé de sa famille lors d'une tempête de neige alors qu'il se rendait en Italie. Un rebondissement dramatique les oblige à dépasser leurs limites

Une histoire captivante empreinte de courage et d'aventure qui dépeint la force de l'amitié attend les spectateurs et spectatrices – le tout dans l'impressionnant décor des Alpes.

## Production et tournage

La production a été confiée à deux partenaires solides: la société de production cinématographique suisse Atlantis Pictures, basée à Lucerne, et la co-entreprise MMC Zodiac, une coopération entre MMC Movies Köln et Zodiac Pictures Ltd. Atlantis Pictures, sous la direction de Marcel Wolfisberg, qui produit depuis 2005 des films à succès. Parmi eux, le film de science-fiction «Cargo», le succès télévisé «L'Eden pour tous» ou la comédie «Les Voisins du Dessus». Zodiac Pictures, qui siège à Zurich et à Lucerne, a réalisé plus de 40 productions comme «Heidi» et «Papa Moll», marquant ainsi

la scène du cinéma suisse. MMC Movies Köln apporte l'expérience de coproductions internationales comme «Rush».

Markus Welter, double national germano-suisse, est le réalisateur de la production «Mon ami Barry». Welter a travaillé comme producteur de cinéma, de radio et de télévision à Francfort. Il a, entre autres, réalisé de grands titres comme «Sur le lieu du crime» ou «Le Croque-mort».

La production de «Mon ami Barry» est placée sous la direction de Marcel Wolfisberg, avec des acteurs célèbres comme Carlos Leal et Ulrich Tukur dans les rôles principaux. Le tournage aura lieu de février à avril 2025 et emmènera l'équipe, entre autres, au Tessin et dans la région alpine du magnifique canton du Valais en hiver.

## SUZUKI et «Mon ami Barry»: un partenariat de valeurs

SUZUKI Schweiz AG est fière de soutenir ce projet cinématographique suisse. Le partenariat avec «Mon ami Barry» s'inscrit dans les valeurs de SUZUKI: suissitude, fiabilité et goût de l'aventure. Dans ce contexte, les modèles SUZUKI S-CROSS prouvent être le choix parfait non seulement au quotidien, mais aussi dans les conditions exigeantes des productions cinématographiques dans les régions les plus reculées de Suisse.

Avec cette coopération, SUZUKI Schweiz AG souligne une fois de plus son soutien à la culture suisse et prouve que la mobilité est beaucoup plus qu'un simple moyen de transport. Elle crée également les bases d'histoires qui touchent les gens.

SUZUKI Schweiz AG

## Vos interlocuteurs:

Florian Christen Coordinateur RP & Marketing 062 788 87 62 florian.christen@suzuki.ch Sandra Fichte
Responsable Marketing, Communication & RP
062 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch



